

## Landesjugendjazzorchester Hessen

Im Landesjugendjazzorchester (LJJO) Hessen werden die besten hessischen Nachwuchstalente im Genre Jazz gefördert. Die Mitglieder des Auswahlensembles sind zwischen 12 und 26 Jahren alt. Sie treffen sich zwei Mal jährlich zu einwöchigen Arbeitsphasen in der hessischen Landesmusikakademie in Schlitz. Dort arbeiten sie in Gesamt- und Satzproben intensiv mit Bandleadern, Gastdirigentinnen und -dirigenten sowie renommierten Dozierenden zusammen.

Seit seiner Gründung sind innerhalb des LJJO vier Formationen entstanden: die Big Bands *Kicks & Sticks* und *Junior-Kicks* sowie die Vokalensembles *Kicks-Voices* und *Junior-Voices*. Mit Ed Partyka und Holger Fröhlich erfolgt die künstlerische Leitung seit 2024 in einer Doppelspitze.

Neben zahlreichen Konzerten im eigenen Bundesland ist das LJJO Hessen als Aushängeschild für das Land Hessen auch in großen Sälen und auf Festivals in aller Welt zu Gast und steht regelmäßig bei besonderen Anlässen auf der Bühne. Dabei arbeitet das Spitzenensemble mit herausragenden Künstlerinnen und Künstlern zusammen, beispielsweise mit Dee Dee Bridgewater, Nils Landgren, Curtis Stigers und Max Mutzke.

Für viele Mitglieder legt die Zeit im LJJO Hessen den Grundstein für ein darauffolgendes Musikstudium. Zahlreiche Ehemalige sind sowohl als Solistinnen und Solisten, aber auch mit namhaften Bands in der Jazzszene erfolgreich.

Gegründet 1985, ist das Landesjugendjazzorchester Hessen eines von vier hessischen Landesjugendensembles in der Trägerschaft der landeseigenen Junge Musik Hessen gGmbH und wird gefördert vom Hessischen Ministerium für Wissenschaft und Forschung, Kunst und Kultur.

**Kontakt:** Katharina Bernard (Projektleitung)

[katharina.bernard@junge-musik-hessen.de](mailto:katharina.bernard@junge-musik-hessen.de), +49 160 9468 7979

**Weitere Infos:**

[www.ljjoh.de](http://www.ljjoh.de) | [www.junge-musik-hessen.de](http://www.junge-musik-hessen.de) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#)

## Kurzbiografie

### Landesjugendjazzorchester Hessen

Im 1985 gegründeten Landesjugendjazzorchester (LJJO) Hessen werden die besten hessischen Nachwuchstalente im Genre Jazz gefördert. Die Mitglieder des Auswahlensembles sind zwischen 12 und 26 Jahren alt. Sie treffen sich zwei Mal jährlich zu Arbeitsphasen in der hessischen Landesmusikakademie in Schlitz. Dort arbeiten sie in Gesamt- und Satzproben intensiv mit Bandleadern und Dozierenden zusammen. Das LJJO Hessen ist als Aushängeschild für das Land Hessen in großen Sälen und auf Festivals in aller Welt zu Gast. Seit seiner Gründung sind innerhalb des LJJO vier Formationen entstanden: die Big Bands *Kicks & Sticks* und *Junior-Kicks* sowie die Vokalensembles *Kicks-Voices* und *Junior-Voices*. Mit Ed Partyka und Holger Fröhlich erfolgt die künstlerische Leitung seit 2024 in einer Doppelspitze.

Das Landesjugendjazzorchester Hessen ist eines von vier hessischen Landesjugendensembles in der Trägerschaft der landeseigenen Junge Musik Hessen gGmbH.